

スキー学習



1月26日(火)はタカンボースキー場、2月2日(火)はたいらスキー場・たいらクロスカントリー場でスキー学習を行いました。

講師の先生方から丁寧に指導していただき、子供たちは、スキーを楽しみながら、技術を向上させることができました。



最初は、上手く曲がれなかったけれど教えていただいたおかげで曲がるようになりました。とてもうれしかったです。
(2年女子)

先生に教えてもらったとおりにやってみると、一気にスピードが出て、すごく上手に滑ることができました。
(3年男子)

最初はできるか心配だったけれど、講師の先生に「上手だよ。」と言ってもらえて嬉しかったです。リレーも、つかれたけれど楽しかったです。クロカンスキーは、楽しいことが分かりました。
(5年女子)

学校給食週間

1月25日～29日に学校給食週間を実施しました。給食委員会が中心となって、給食の意義や栄養バランスについて理解を深めたり、給食に関わる方々に感謝の気持ちを伝えたりする取組を行いました。



給食委員会で感謝のカードを配りました。そのとき、給食を調理してくださる方や食材を作ってくださいる方に感謝することと、給食を残さないで食べるように呼びかけることができました。
(4年女子)

学校給食週間では、ビタミンや免疫効果のある食材を使った献立が出ました。普段食べている食材の中にもたくさんの栄養が含まれていることが分かり、栄養バランスを考えた食事をしたいと思いました。
(6年女子)

半日入学

2月5日(金)に半日入学を行いました。1年生は、来年度入学予定の子供たちに学校の紹介をしたり、一緒にゲームを楽しんだりしました。



学校探検のとき、年長さんに「こっちだよ。」と教えてあげられて嬉しかったです。「また来てね。」と言ったら、「うん。」と言ってくれました。春が楽しみです。
(1年女子)

3月の主な予定

- 1日(月) 校外班集会
- 3日(水) クラブ⑩(今年度最終)
- 4日(木) 読み聞かせ(6年生)
- 9日(火) 6年生ありがとう集会
- 18日(木) 卒業証書授与式
- 24日(水) 修了式
- 25日(木) 学年末休業開始



<4月の予定>

- 7日(水) 新任式、始業式
- 8日(木) 入学式